

Gründe zu unterstützen. Waren doch in Leipzig zu Weihnachten einige Farben in Wolle gänzlich ausverkauft, was die Herren Kaufleute nur mit den über alle Erwartung großen Verbrauch zu Häkelarbeiten entschuldigten.

Unter so günstigen Zeitverhältnissen entlasse ich schon mit einiger Zuversicht mehr dieses zweite und ein drittes Hestchen für bunte Häkelarbeiten in Wolle, Seide, Chenille, Goldfaden und Perlen, und kann diese Arbeiten als eine so reichhaltige als geschmackvolle Auswahl empfehlen. Dabei darf ich nicht unterlassen, den englischen Verfasserinnen mein Compliment zu machen; denn in den einfachsten, wie in den kostbaren und wahrhaft prächtigen Mustern, überall zieht sich, wie der rothe Faden durch die Taue der englischen Marine, Geschmack und Eleganz mit Nutzbarkeit verbunden.

In diesen neuen Hestchen sind jedoch außer Mustern von Miß Lambert, sehr viele von Cornelia Mee und auch deutsche Originalarbeiten aufgenommen worden, was ich zu erklären mich verpflichtet fühle. Daß aber gerade dadurch das Werkchen den Bedürfnissen verschiedener Geschmacksrichtungen entsprechen und besonders der Mode genügen wird, glaube ich. So wie es nun ist, übergebe ich es denn meinen deutschen Schwestern zu freundlicher Beurtheilung und fleißiger Benutzung.

Die Uebersetzerin.

---